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3 de julio del año 2004, mi ama me conto con una gran emoción que me miro estaba todo morado y llorón y mi
papá llorando porque fui su segundo varón.

Cuando tenia los tres años ,me acuerdo que me ingresaron al jardín de niños “margarita maza de jurares”, aun
me acuerdo que entre llorando pero con unas ansia de experimentar pasando esas puertas del aula sin

supervisión de mi ama que es con las que más confiaba.
Paso el transcurso de los años hice buenas amistades y viví unas aventuras con unas amistades super buenas

que ni yo se como describirlo.
Pasaron esos tres años tan maravillosos y yo tenia 7 años y paso halgo mas padre entre en la preescolar, mi

primer reacción ese día fue, que ya no llore pero si me hacía falta mi mamá, pasaron las semanas y conocí un
niño llamado Joshua una gran persona hasta el día de hoy y fue mi mejor amigo.

Cuando tenia 8 años ya estaba en tercer grado de primaria y seguía con m mejor amigo y conocí uno de los
mejores profesores se llama Mario guillen pero asi como pasa el tiempo se jubilo pero bueno asi tenia que ser.

En sexto grado ya tenia los 12 años halgo muy padre por que se acercaba mi graduación pero hubo alguien que le
metió si saña a mi mamá y era que aprendiera trabajar halgo no muy agradable para mi pero tenia que

comprender ya que es parte de la vida. En el transcurso de ese tiempo se llegaba las fechas decembrinas y era
halgo muy especial para mi y mi familia ya que era la única época del año que se reunía toda la familia.

Llego el tiempo de la graduación y mi mamá se sentía muy mal, al terminar la graduación estuve desesperado ya
que mi mejor amigo se tenia que ir del estado, llore infinitamente pero lo bueno que teníamos la comunicación
necesaria, pasando las horas llevamos mi ama al hospital y nos llego una gran noticia ya que mi hermana iba a

nacer, estuve super emocionando, bien dicen que después de la tomento viene la calma.
Tenia 15 años cuando entre en la secundaria llamada esesco en la cuidad de Comitán de Domínguez muy bonita

secundaria y en mero instante conocí un chavo llamado Carlos enrique una gran persona. 
En el transcurso del tiempo fue halgo complicado para mi ya que tuve que dejar el rancho para venirme a estudiar
acá, pero bueno extrañe muchos a mis abuelos, primos y amigos y por que no mas en especial a mi caballito de

dos años el `príncipe.
El segundo grado fue halgo pesado, pero conocí a una chava que me me gusto pero yo con pena no me atreví
hablarle pero con ayuda de amigo Carlos me ayudo y que SAS en menos de un mes fue mi novia, suena halgo

absurdo pero se logro. 
Pasaron dos años y llego el día de la graduación todo bien hasta que termine con la chava que estaba tan

ilusionado por unos detalles que no me gusto y lo peor fue que a la semana de mi graduación y de terminar con
la chava se separan mis papas halgo que no deseo a nadie y lo peor que Carlos se fue de donde es originario de

Colombia.
Mi apa se queda a vivir a Comitán con mis abuelos paternos y mi ama se queda con mi hermana y con unas tías a

vivir y yo como me quede muy mal me quede a vivir con mis abuelos materno regrese de donde soy originario
san Gregorio chamic. Pero no me sentía agusto estaba muy desesperado ya que agarre una decisión irme del

rancho de nuevo e ir a estudiar la preparatoria en Tuxtla con un primo. 
sigue pasando el tiempo y ya tenia los 15 años halgo muy padre pero ya estaba pensando que estudiar la

universidad y claro a mi me facina el campo por herencia de mi abuelo y de mi padre y de tanto pensar decidí
estudiar la carrera de ingeniera en agronomía.

Pasando ese tiempo se llegaba la graduación de la preparatoria pero fue halgo triste en ese momento ya que
donde soy originario “san Gregorio chamic” hay unos problemas sobre la delincuencia y no podian



Querido diario hoy 23 de noviembre del 2024 a las 6 de la mañana, me levante con una gran emoción pero con halgo de frio, Fui muy
contento a la escuela me esperaba un gran día y eso fue lo que paso ya que aprendí muchas cosas super padres aunque halgo
nerviosos ya que tenia que exponer en la clase de teoría del estado pero todo salo super bien también en la clase de redacción

super chido un rato de chismecito JAJAJA. 
Llegue a mi casa tome un baño, comí y me dormir pero como de las 7 me acorde que tenia que salir con Valeria una amiga, en eso

me alisto y me voy corriendo a traerla y lo bueno es que llegue a tiempo y nos fuimos bien guapetones a mercado san José un
restaurante bien cool por el centro de Comitán, Valeria se pidió un burrito y yo una lasaña tenia un buen de hambre jAJAJA.

La pasamos super padre pero ya era halgo tarde y era la ora de irnos, la fui a dejar a su casa y nos despedimos y quedamos que
este fin saldriamos, la cosa estuvo que llegue a mi casa como las 12 de la noche todo contento, pero llegando a mi casa mi ama me

vio muy feliz la cosa esta que eso fue mi dia bay. 

pasar para Tuxtla asi que ni modos cosas de la vida. 
Cuando ingrese en la universidad tecnológica de Comitán fue halgo muy padre ya que presente el examen y quede ingresado y

los mas chido que, quede en la modalidad mixta los fines de semana asi podía trabara en el rancho y venirme los fines de
semana.

Cuando tenia los 19 años estaba en cuarto semestre de ingeniera en agronomía pero avía un detalle  super grande, ya que la
delincuencia hace un descontrol al pueblo y por bloqueos se me hacia muy difícil llegar a la universidad asi que por falta de
puntualidad me dieron de baja, para mi fue halgo muy triste, ya que fue halgo que no se logre pero no me di por vencido. 
Cuando cumplí los 20 años me dieron muchas opciones que estudiar y entre una de ellas le hice caso mi hermano mayor

estudiar derecho. Me pareció halgo muy bonito me gusto las diferentes ramas que tiene y me gusto mas derecho penal pero
bueno.

Actualmente estudio en la universidad UDS una universidad muy hermosa lleno de maestros super buena onda y me tocaron
unos compañeros super buena onda. Lo bueno  todo esto que con la ayuda de mi Dios nos va acomodando sobre su voluntad

pero primero dios pienso ponerle muchas ganas y ser un gran abogado.

MI DIARIO

Lunes 25 de noviembre del 2024, me desperté a las 8 de la mañana un poco cansados pero con una buena actitud
ya que tenia demasiada cosas que hacer, lo primero tenia que desayunar y bañarme y saludar a mi ama e irme a
dejar a mi hermana a la escuela en eso hacer la tarea que  me quedaban pendientes pero en eso ir al mercado a
comprar unas cosas para la casa y ayudar a mi ama con las cosas pendientes. Me llegaron las dos de la tarde y

tenia que ir a traer a mi hermana a la escuela fui y de paso a lavar el carro, llegaron las tres comimos y todo y me
siguió agarrando la hora. Eran las 6 de la tarde y comencé hacer mi tarea hasta que yo aguantar y me quede

dormido a las 9 de la noche con las canciones del partes halgo muy loco hasta que mi mamá se preocupo y me fue
a levantarme para dormirme a mi cuarto y eso fue lo que paso pero como la una de la mañana jajaja, ni el cuello

sentía pero bueno halgo padre min día.



la memoria mas cercana que tengo fue en el año del 2023 me acuerdo que fue el día 15 de octubre un día muy
especial, ya que iba hacer las compra mas bonita de mi vida ya que con esfuerzo y unos ahorros de casi toda

mi vida sin ayuda de mis papas pude lograr.
Me acuerdo que era un sábado muy temprano tenia que ir a depositar el dinero para comprar un carro, claro no
era el de mis sueños pero esa felicidad que tenia no cualquier persona. Pasando eso llegamos a la concepción
de carros y yo super ansioso en verlo me avían comentado que ya lo avían vendido y yo super molesto ya que

yo le avía dando un adelanto para asegurar en negocio, pero bueno me dijeron que ellos los solucionarían y asi
fue. 

Pasaron dos horas y el carro que quería me lo enseñaron, un modelo no tan reciente pero ahí estaba y
devolada dije que si, al momento se hicieron los papeleos y en menos de media hora el carro era mío.

En fui todo emocionado a la casa con ganas de enseñárselos a mi familia pero antes que nada darle gracias a
dios por esa gran bendición e ir a la iglesia donde para decirle al padre que me lo bendijera.

Paso la tarde y mis amigos ya se avían enterado y todos se morían por verla y asi fue muy emocionados ellos
también por mis logros, en eso fuimos mis amigos a lavar en carro que es Cristian y Tonny, muy amigos míos
de hecho como mis hermanos. Paso la tarde y estábamos super cansados en eso cada quien nos fuimos para
la casa y en eso me marca mi mejor amiga, me felicito por ese gran logro y le dije pa  festejar la invite a cenar

y asi pues.
Nos llego la noche y todo estuvo super bien halgo que jamás podre olvidar. 

Aún me acuerdo que el día lunes pasando los días del festejo me gustaron unos rines para el carro y como aún
me sobraba un poco de dinero me los gaste jajaja, halgo absurdo pero es halgo que me encanta hacer, ese

mismo dia los pusieron y se miraban bonitos y asi en paso del tiempo le fui comprando cositas que me
gustaron para el carrito.

En un mes le dieron su servicio halgo carito pero bueno son cosas que se tienen que hacer, si no se dañan y
podría salir halgo mas caro

Pasando una semana de eso fui aplaza acá en Comitán con mi ama y mi hermana y saliendo de plaza veo la
defenza afuera del carro tirado y yo super enojado pero me fui mas allá me lo avían chocado demasiado, pero

bueno asi me lo lleve a la casa y cotize para el arreglo y si salía caro pero si lo tenia que arreglar no quería
verlo asi. 

Salió caro el chiste pero ya que no encontré el responsable para actuar luego y llevarlo a halgo justo. 
Paso de eso un mes para que quedara listo el carro y ya tuve un poco mas de cuidado de donde dejarlo para no

dañar las cosas ya que cuestan pero pos nadie sabe sobre el destino. 
Ahora tengo mas cuidado pero aún asi lo sigo estimando ya que es el primer carro que tengo y no pienso

venderlo hasta que termine o mas depende el destino.

MEMORIA



CARTA
INFORMAL

SAÚL DE JESÚS VILLATORO GOMÉZ

30 DE NOVIEMBRE DEL 2024

PARA EL LIC. MARIO ANTONIO
GUILLEN

Lic. Mario Antonio guillen  por este medio se le comunica por este escrito, en representación del barrio
de la cruz grande, a que usted en un evento que se llevo a cavo en la calle quinta sección, del meses

pasados a componer el alumbrado de este barrio, ya que es muy desconfiables las calles, por los menos
ya son varias casas en las que ya han robado y ni se digan de los asaltos, cuando se le habla a las

autoridades tarden horas para llegar y eso debe de ser poco después de la hora del crimen.

Por otra parte, también, nos prometió por palabras de usted, la mejo ración de las calles ya que están
llena de hoyos por lo que afecta a las personas de este barrio por las banquetas, ya que los vehículos no

pasan por los hoyos  y aptan por pasar por en las banquetas y eso afecta a la población,
la segunda seria en que los vehículos son afectos o/y dañados por los tremendos hoyos, ya que

personas que pasan en esta colonia mencionada, no conocen las calles y terminan provocando algún
accidente.

Asi que por este medio nos hurgue que tome cartas en el asunto y una respuesta inmediata.
por su grada atención muchas gracias, un fuerte abrazo y cordial  saludos del parte del representante

Saúl de Jesús Villatoro goméz.

 

LIC. MARIO ANTINIO GUILLEN DOMINGUEZ DIRECTOR DE MESA. SAÚL DE JESÚS
VILLATORO GOMÉZ



MI
AGENDA

ACTIVIDADES DEL DIA 19 DE NOVIEMBRE DEL 2024 HASTA EL DIA O6 DE DICIEMBRE DEL 2024

19 DE NOV: PLANTEAR TEMA DE TEORIA DEL ESTADO

20 DE NOV: IR AL RANCHONDE MI ABUELA

21 DE NOV: IR DE RUTA CON MIS PRIMOS 

22 DE NOV: VISITAR A MIS TIAS

23 DE NOV: CHECAR EL CULTIVO DE MAIZ

24 DE NOV: CHECAR EL GANADO

25 DE NOV: SUBIR A COMITÁN Y ESTUDIAR PARA REDACCIÓN

26 DE NOV: REUNIÓN PARA EXPOSICIÓN DE LA CASTRACIÓN

27 DE NOV: BAJAR PARA EL RAMCHO

28 DE NOV: LLEGADA DE INGENIERO PARA FUMIGACIÓN DEL CULTIVO

29 DE NOV: TRATAMIENTO PARA VACAS LECHERAS

30 DE NOV: IR LA ESCUELA Y EXPOSICIÓN DE LA CASTRACIÓN

1 DE DIC: SALIR CON VALERIA AL CINE

2 DE DIC: SERVICIO AL CARRO

3 DE DIC: IR AL RANCHO

4 DE DIC: ESTUDIAR PARA LOSM EXAMENES

5 DE DIC: DESPARACITAR AL CABALLO

6 DE DIC: CUMPLEAÑOS DE MI TIO GILBERTO


